

新世代会議 XI (第3回青少年との交流会)を、2010年6月6日に開催した。

- 今回のテーマは「街中に花を飾ろう」ということで、自分達の手で作成した竹製のプランターを市内の各小学校に配る(花を植えて)ことと、参加された人達に竹製の花入れを1人につき数本配布し自宅やご近所で、花を生けて頂くために、参加者と一緒にプランター、花入れを作ろうというものであった。
- 当日までに、竹取り(5月22日)、竹細工(5月29日)と準備の日程を2回とり、6月6日に備えた。
- 6日の当日は天气に恵まれ、たくさんのプランター、花入れを作ることが出来た。また昼食時には、ボーイスカウトが作ったジャガイモをガールスカウトに調理して貰ったものを美味しく頂いた。
- 多くのスカウトたち、そのリーダー達、RAC・IACのアクトたち、ロータリアンのお世話で無事に、成果を得たせたようであった。
参加者は、ボーイスカウトから70人、ガールスカウトから20人、初芝富田林中、高インターアクトクラブが9人、富田林ローターアクトクラブが2人、当クラブから9人、市の社会教育課から2人であった。
- 時間的に大変オーバー(午前9時スタート、終了午後1時40分、予定では1時終了だった。)という状態だったが、プランターが50個を越え、花入れの数も予定を越える数が出来た。
- 小学校、他に配る配分を終え、散会したが、後かたづけ等について、スカウトの協力を得てスムーズに終了した(開会の挨拶:辻会長、閉会の挨拶森井副会長)。各小学校への配布はスカウトの方で行って頂いた。

2枚目に写真添付

2010年6月6日(日)



場所 富田林町ボーイスカウトハウス

